

ASBTRAK

Skripsi dengan judul “Penerapan Hukuman Dalam Meningkatkan Disiplin Santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung” ini ditulis oleh Daris Salamatul Amanah, NIM. 12201173080, pembimbing Muhammad Sulthon Aziz, Lc., M.H.

Kata Kunci: Penerapan Hukuman, Disiplin Santri, Pondok Pesantren

Tingkat kemampuan seseorang dalam menjalankan kedisiplinan terletak pada bagaimana kebiasaannya sehari-hari. Di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung bertujuan ikut membangun bangsa khususnya bidang pendidikan, agama dan moral yang nantinya diharapkan mampu melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi serta menjadi harapan masyarakat sekitarnya. Dengan ini peneliti menghubungkan masalah ini dengan penerapan hukuman yang memiliki peran penting dalam meningkatkan disiplin santri, oleh karena itu pondok pesantren juga memiliki peranan penting dalam mendukung disiplin santri.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana perencanaan penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (2) Bagaimana pelaksanaan penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (3) Bagaimana evaluasi penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui perencanaan penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung (2) Untuk mengetahui pelaksanaan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung (3) Untuk mengetahui evaluasi evaluasi penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung.

Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Lokasi peneliti ini terletak di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. Data yang peneliti dapatkan adalah dari pengurus dan santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. Metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Paparan dan analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: berdasarkan paparan data dan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa: 1) perencanaan penerapan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung adalah menggunakan adanya tertib yang harus dipatuhi oleh semua santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati

Kulon Sumbergempol Tulungagung, dengan menggunakan system hukuman bagi yang melanggar agar santri memiliki kedisiplinan. 2) pelaksanaan hukuman dalam meningkatkan disiplin santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung adalah dengan menggunakan hukuman bagi yang melanggar, karena adanya hukuman tersebut merupakan salah satu cara pondok pesantren untuk meningkatkan disiplin santri 3) evaluasi penerapan hukuman dalam meningkatkan santri di Pondok Pesantren Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung adalah melihat tingkat disiplin santri dengan melakukan evaluasi pengurus setiap bulannya. Evaluasi bisa berhasil dengan baik apabila tingkat pelanggaran santri menurun.

ABSTRACT

The thesis entitled “The Implementation of Punishment to Improve Students Discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung” was written by Daris Salamatul Amanah, Students Registered Number. 12201173080, Advisor by Muhammad Sulthon Aziz, Lc., M.H.

Keywords: Punishment Implementation, Students Discipline, Islamic Boarding School.

The level of a person ability to discipline is in how his daily habits. At the Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung aims to help build the nation, especially in education, religion and morals which expect to continue higher education and become hope surrounding community. With this, the researcher relates this problem to the punishment implementation which has an important role in improving student discipline, therefore Islamic boarding schools also have an important role to support student discipline.

The research problem in this thesis were: (1) How is the planning of implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (2) How is the implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (3) How is the evaluation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung?

The research purpose 1) To know the planning of implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung, 2) To know the implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung, 3) To know the evaluation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung.

The approach used in this research is qualitative research. Research location at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. The data are from the administration and students of Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. The method used is interviews, observations and documentation. Data exposure and analysis are done by data reduction, data display, and conclusions. Checking the validity of data is triangulation.

The research results showed that: based on data exposure and research results conclude that: 1) the planning of implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung are using the rules that must be obeyed by all students at Darul Falah Islamic Boarding school Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung, using the system punishment for who violate so that students have discipline. 2) the implementation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung

are using punishments for who violate, because The punishment is a way for Islamic boarding schools to improve students discipline. 3) the evaluation of punishment to improve students discipline at Darul Falah Islamic Boarding School Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung are with looking the level of discipline of students by evaluating the management every month. Evaluation can work well if the level of student violations decreases.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج" الذي كتبه دار السلامة الأمانة، رقم القيد 12201173080، المشرف: محمد شلطان عزيز الماجستير.

الكلمات الأساسية: استخدام العقوبة، إنضباط الطلاب، المعهد

قدرة النفس في عمل الإنضباط تتمكن في عاداته اليوم. يهدف في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج لبنى الوطن خاصة في التربية والدين والأخلاق كي يقدر في استمرار التربية العالية والرجاء في المجتمع. وتعالق الباحثة مسكالات واستخدام العقوبة التي لها دور مهم في ترقية انضباط الطلاب، لذا للمعهد دور مهم في دعامة انضباط الطلاب.

اسئلة هذا البحث في هذا البحث العلمي هي (1) كيف تخطيط استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج؟ (2) كيف تنفيذ استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج؟ (3) كيف تقويم استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج؟

أما أهداف هذا البحث هي: (1) لمعرفة تخطيط استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج، (2) لمعرفة تنفيذ استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج. (3) لمعرفة تقويم استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج.

المدخل المستخدمة في هذا البحث هو البحث الكيفي. ومكان البحث في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج. البيانات المأثولة من المدبرين والطلاب من معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومير غمفول تولونج أجونج. الطريقة المستخدمة هي المقابلة والملاحظة والتوثيق. تقديم البيانات وتليلها بتقليل البيانات وعرض البيانات والإستنتاج. ويجري تفتيش صة البيانات بالتثليث.

نتائج هذا البحث تهدي أن: من تقدسم البيانات ونتائج البحث واستنتاج أن: (1) تخطيط استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومبر غمفول تولونج أجونج هو استخدام النظم التي وجب لطاعة الطلاب بمعهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومبر غمفول تولونج أجونج، باستخدام العقوبة للمختلفين كي لهم الإنضباط. (2) تنفيذ استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومبر غمفول تولونج أجونج هو باستخدام العقوبة للمختلفين، لأن العقوبة طريقة في المعهد لترقية انضباط الطلاب. (3) تقويم استخدام العقوبة في ترقية انضباط الطلاب في معهد دار الفلاح بنديل جاتي كولون سومبر غمفول تولونج أجونج هي بنظر الى مستوى انضباط الطلاب بتقويم المدبرين في الشهر. ونجح التقويم بنظر الى انزال اختلاف الطلاب.